

Kreisjugendring Fürth • Stresemannplatz 11 • 90763 Fürth

An

- Vorstand und Geschäftsstelle des KJR Fürth
- die Delegierten der Vollversammlung des KJR Fürth

VORSITZENDER

TELEFON

0911 97 73 17 60

E-MAIL

christian.loebel@kjr-fuerth.de

INTERNET

www.kjr-fuerth.de

DATUM

04.04.2020

Mein Rücktritt als Vorsitzender des KJR Fürth zum 1. Mai 2020

Liebe Freund*innen,
liebe Kolleg*innen,

wie ihr wisst habe ich bereits mit meiner Kandidatur als Land- und Kreisrat erklärt, mein Amt als Vorsitzender des Kreisjugendring Fürth bis zu den Kommunalwahlen am 15. März 2020 ruhen zu lassen. Ich habe das vor allem getan, um mögliche Interessenkonflikte zu vermeiden und um den Eindruck der Parteilichkeit des KJR nicht aufkommen zu lassen.

Ich freue mich sehr, dass ich dem neuen Kreistag, dessen Amtsperiode am 1. Mai 2020 beginnt, angehören werde! Ich hoffe auch in dieser Funktion weiter wirksam für die Belange junger Menschen und der verbandlichen Jugendarbeit im Landkreis Fürth eintreten zu können.

Ich bin jedoch, aus oben genannten Gründen, davon überzeugt, dass ein amtierender Kreisrat nicht zugleich Vorstandsmitglied oder gar Vorsitzender des KJR Fürth sein sollte.

Nach der ursprünglichen Planung hätte die Vollversammlung des KJR samt Neuwahlen am 8. Mai stattgefunden und wäre damit wenige Tage nach Beginn der neuen Amtsperiode gewesen. Aufgrund der Corona-Pandemie musste dieser Termin jedoch abgesagt werden. Die Neuwahlen werden jetzt frühestens Anfang Juli möglich sein. Damit verlängert sich der Zeitraum in dem ich als Kreisrat und im KJR Fürth wirke von wenigen Tagen auf mindestens 2 Monate.

Daher habe ich mich dazu entschlossen mit Wirkung zum 1. Mai 2020 als Vorsitzender des Kreisjugendring Fürth zurückzutreten.

Mit meinem Rücktritt endet ein wichtiger Lebensabschnitt für mich, der 2003 mit meiner erstmaligen Wahl in den Vorstand des KJR Fürth begann. In dieser Zeit durfte ich viele wunderbare Begegnungen haben, vieles lernen und hoffentlich - zusammen mit vielen anderen - auch einiges erreichen.

Ich bedanke mich sehr herzlich bei allen, mit denen ich zusammenarbeiten durfte und die mir ihr Vertrauen schenken! Bedanken möchte ich mich auch bei meinen Kolleg*innen im Vorstand, die mir diesen Schritt mit gutem Gewissen erlauben und die dafür sorgen, dass ich den KJR in guten Händen weiß!

Aber natürlich werde ich der „Jugendrings-Familie“ im Vorstand des Bezirksjugendring Mittelfranken und im BJR-Landesvorstand weiterhin treu bleiben! Und auch für die Belange junger Menschen und der verbandlichen Jugendarbeit im Landkreis Fürth werde ich mich, wenn auch in anderen Funktionen, selbstverständlich weiter einsetzen.

In diesem Sinne: Ich freue mich auf viele weitere bereichernde Begegnungen und sage herzlichen Dank für die guten Jahre!

Mit besten Grüßen



Christian Löbel
Vorsitzender